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图片来源于网络

 “做期货就是赌博，但跟赌博又不一样。”宁财神说，“在赌场赌完几天几夜你还
能蒙头大睡，而做期货，只要仓里有东西，你就不能睡。比方说做铜，既要看上海
的盘子，又要看伦敦的盘子，每天的深度睡眠能有两小时就算不错。”

  那段时间，他每天一睁眼，就爬起来看电脑。行情胶着酣战最辛苦时，他几乎一
个多月没合眼。“没有哪个行业能像做期货这样，来钱又快又轻松，一切都在进出
之间。”

 他还自称比较贪财，所以给自己取名为宁财神。

 在1997年前后，宁财神经历了中国交易市场上的又一“里程碑”短短几天，赔了
两次，一次7000万，第二次，他的300万资产荡然无存。

 “如果当时我只做经纪人赚佣金，就不会是这个下场，但我太贪婪，如果在有钱的
时候撤出来做了别的，那肯定是另一番局面。”

 大家也无从得知，财神是什么时候开始吸毒的，但早在2011年，那时就可以看出
宁财神对于吸毒的事情也并不抗拒，他发了一条微博：今天有媒体问，怎么看明星
吸毒，我说别人的事我不了解，但，如果明天是2012，我会马上把每一种毒品尝试
一遍，见撒旦时，才能知道怎么跟丫聊天。”
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